

Nécrologies

NICOLAS SENN

Nicolas Senn, le grand chirurgien de Chicago, est mort le 2 de janvier, emporté dans l'espace de dix semaines par une maladie de cœur compliquée d'une néphrite aiguë. Senn contracta cette maladie, lors d'un récent voyage dans l'Amérique du Sud, où il fit l'ascension de hautes montagnes. Suisse de naissance; il vit le jour dans le canton de St-Gall, le 31 octobre 1844; quelques années plus tard, il suivit sa famille aux Etats-Unis d'Amérique, et se fit bûcheron dans l'état du Wisconsin. Puis il laissa la hache pour le bistouri, et en 1868, il obtint ses titres du Collège médical de Chicago, et alla parfaire ses études à Munich. De retour à Chicago, il fut nommé médecin du « Cook County Hospital », passa successivement à Fond du Lac et à Milwaukee. En 1884 il fut nommé professeur de chirurgie au Collège des médecins et chirurgiens de Chicago, en 1890 il occupa le même poste au « Rush Medical College. » Senn fut aussi professeur de chirurgie à la polyclinique de Chicago, professeur de chirurgie militaire à l'Université de Chicago, délégué des Etats-Unis au Congrès International de Médecine de Berlin en 1890, de Moscou en 1897 et de St-Petersbourg en 1901. Pendant la guerre hispano-américaine, il était le chirurgien en chef du sixième corps d'armée. Senn est probablement de tous les chirurgiens des Etats-Unis, celui qui nous a laissé le plus de mémoires sur des questions médicales et chirurgicales.